

2022年1月18日

京王電鉄株式会社

当社社員（乗務員・駅係員）の新型コロナウイルス感染について

このたび、当社社員（乗務員1名・駅係員1名）が、新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。詳細は下記のとおりです。京王線・井の頭線をご利用のお客様にはご心配をおかけすることとなり、心よりお詫び申し上げます。

記

1. 判 明 日 ①1月16日（日）
 ②1月17日（月）

2. 年 齢 ・ 性 別 ①30歳代・男性
 ②20歳代・男性

3. 濃厚接触者等 ・お客様との接触については、短時間かつ一定の距離をおいての接触に限られていることを確認しております。
 ・濃厚接触者と考えられる社員については、自宅待機を指示しております。
 ・現時点で、その他の社員に体調不良の症状のある者はありません。

4. 対 策 ・当該社員が使用した寝室や、利用した事務所内共用スペースの消毒を実施しました。
 ・これまでも、マスク着用や手洗い・うがいなどの感染症対策の徹底や消毒液の設置などを実施してきましたが、引き続きお客さまや社員の安全を最優先に、感染拡大防止に努め、政府の方針や行動計画に基づき対応してまいります。

以 上